
Xavi  “va como un tiro”. 
Hoy (día 10 de Agosto) he empezado a leerle a Xavi Lorza parte de los mensajes 
de ánimo que vosotros, amigos y compañeros le habéis dedicado. Han sido unos 
pocos, no hemos podido contenernos y las lágrimas no nos han dejado leer más. 
Mañana continuaremos. 

Quiero deciros a todos que Xavi va como un tiro, las notas no tienen errores y va 
ganando un tramo tras otro. Ahora está en tiempo de asistencia pero en vista de su 
fuerza i potencia sus rivales se van retirando. 
No hay dudas, va a ganar el Rallye, el más importante de su vida. 

Muchas gracias a todos, y muy en especial a quien ha hecho posible esta página de 
ánimos a Xavi que nos está ayudando mucho. 

Sònia, Helena i Oriol. 
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